

Schikaneder in der Manege: Österreichischer Musiktheaterpreis feiert in Kooperation mit Johann Strauss 2025 Wien im Zelt des Circus-Theater Roncalli â€“ BILD

ID: LCG25185 | 04.07.2025 | Kunde: Österreichischer Musiktheaterpreis | Ressort: Kultur Österreich | Medieninformation

Am 17. September 2025 wird der Österreichische Musiktheaterpreis im Rahmen einer Kooperation mit Johann Strauss 2025 Wien im Zelt des Circus-Theater Roncalli am Wiener Heumarkt verliehen.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Wien (LCG) – Manege frei für die Stars der österreichischen Opern- und Musiktheaterszene: Der 13. Österreichische Musiktheaterpreis wird in Kooperation mit Johann Strauss 2025 Wien am Mittwoch, den 17. September 2025, im Rahmen einer glanzvollen Gala im Zelt des Circus-Theater Roncalli verliehen. Im Herzen Wiens, auf dem Heumarkt, verwandelt sich das historische Chapiteau in eine festliche Kulisse für die Verleihung der begehrten Schikaneder-Statuetten. Musikalische Live-Darbietungen und poetische Zirkus-Intermezzi begleiten die Ehrung der herausragendsten Leistungen vor, auf und hinter den Bühnen des Landes.

Zirkusoperette für die ganze Familie

Ein besonderes Highlight des Galaabends ist der Einblick in die Neuproduktion „Cagliostro – Johann Strauss im Zirkuszelt“. Basis dieser Neuproduktion bildet die wenig bekannten Operette „Cagliostro in Wien“ von **Johann Strauss**, die im Rahmen des Festjahres Johann Strauss 2025 Wien als Musikspektakel zwischen Pop, Theater und Zirkuswelt mit internationalem Anspruch präsentiert wird.

„Das Musiktheater lebt von Fantasie, Gefühl und großer Geste – genau das vereint die Neuproduktion ‚Cagliostro – Johann Strauss im Zirkuszelt‘ in der einzigartigen Atmosphäre am Wiener Heumarkt. Für den Österreichischen Musiktheaterpreis 2025 haben wir dank der Kooperation mit dem Festjahr der Stadt Wien einen Ort gewählt, der dem Zauber unserer Kunstform gerecht wird und gleichzeitig den Bogen zum 200. Geburtstag von **Johann Strauss** spannt“, freut sich Präsident **Karl-Michael Ebner** über die außergewöhnliche Location.

„Mit ‚Cagliostro – Johann Strauss im Zirkuszelt‘ bringen wir vom 10. bis 28. September 2025 ein ganz besonderes Musikspektakel zwischen Theater, Pop und Zirkuswelt zur Uraufführung ins Manegenrund. Wir freuen uns, dass wir im Rahmen dieser Neuproduktion des Festjahres die Verleihung des diesjährigen Österreichischen Musiktheaterpreises an einem einzigartigen Ort ermöglichen können“, kündigt **Roland Geyer**, Intendant von Johann Strauss 2025 Wien, an.

Tickets für die Gala am 17. September 2025 sind ab sofort unter johannstrauss2025.at erhältlich.

Weitere Informationen zum Österreichischen Musiktheaterpreis auf musiktheaterpreis.at

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at

(Schluss)

